



Neues Unterrichtsmaterial zu Mais

Berlin (DMK) – Im Rahmen der Internationalen Grünen Woche in Berlin haben die information.medien.agrar.e.V. (i.m.a.) und das Deutsche Maiskomitee e.V. (DMK) neues Unterrichtsmaterial zum Mais präsentiert. Grundlage ist der etwa achtminütige, neu aufgelegte Film des DMK „Der gelbe Planet – Unsere Welt ist der Mais“. Er vermittelt einen Überblick über den Mais als wichtigste Stärke liefernde Pflanze und seine vielfältigen Verwendungsmöglichkeiten. Darauf aufbauend wurden in Kooperation mit der i.m.a. eine Sachinformation, eine Lehrerhandreichung und zwölf Kopiervorlagen für den Unterricht in der Sekundarstufe 1 erarbeitet.

Das auf einer DVD zusammengefasste Material ist in fünf fächerübergreifenden Modulen konzipiert, die sich auch als kurze, einzelne Unterrichtseinheiten umsetzen lassen. Neben dem Basismodul „Maispflanze“ stellen die Einheiten den Mais als Lebens- und Futtermittel sowie als Energie- und Industrierohstoff vor.

Die DVD steht ab März 2011 zur Verfügung und wird über die i.m.a. und das DMK vertrieben. Die Schutzgebühr beträgt 5,90 Euro.

(1.100 Zeichen)